

Japanische ANA bietet zusätzliche Frühjahrs-Flugverbindungen im März an

- Neben dem täglichen Flug ab Frankfurt nach Tokio/Haneda verbindet die Airline die Mainmetropole im März auch mit Nagoya
- Bedarfsgerechte Flugplanung mit einem ausgefeilten Sicherheitskonzept „ANA Care Promise“

Tokio, Frankfurt (9. Februar 2021)

ANA, Japans größte Fluggesellschaft und Teil der Star Alliance, baut das Angebot an Flugreisen nach Japan vorsichtig weiter aus. Die Airline hält ab Deutschland derzeit eine Grundversorgung mit einem täglichen Flug zwischen Frankfurt und Tokio/Haneda aufrecht. Bedarfsgerecht werden einzelne weitere Flüge aufgelegt: Ab Deutschland bietet die Airline im März daher zwei zusätzliche Flüge ab Frankfurt nach Nagoya in der Region Chubu an.

Die Airline erwartet für den Frühling einen erhöhten Reisebedarf – vor allem bei im Ausland arbeitenden Japanern und Studenten. Die Airline gleicht den Bedarf ständig ab mit den jeweils gültigen Einwanderungsrichtlinien und Quarantänemaßnahmen. Daher konnten für die Monate Februar und März zusätzliche Flüge aufgelegt werden. Das Angebot wird auf Flügen von Tokio nach Bangkok und Manila ausgebaut und um einzelne weitere Flugverbindungen vornehmlich in die Chubu-Region ergänzt. Zum Beispiel ab Los Angeles, San Francisco, Chicago – und eben aus Frankfurt.

Der Flug NH 1916 wird für den 14. und den 21. März 2021 angeboten. Zum Einsatz kommt dafür eine Boeing 777-300. Der Flug startet in Frankfurt um 18:00 Uhr und erreicht den Flughafen Chubu bei Nagoya um 13:30 Uhr des Folgetages. Buchungen sind zum Beispiel möglich über www.ana.co.jp.

ANA hat in der Pandemie eigene Standards und Protokolle entwickelt und unter dem Namen „ANA Care Promise“ zusammengefasst. Die Initiative hat die Bereitstellung einer sauberen und hygienischen Umgebung an Flughäfen und an Bord von Flugzeugen zum Ziel, in der alle Kunden sicher und bequem reisen können.

Pressefotos von ANA zum Download unter:

<https://www.flickr.com/photos/115912585@N05/albums/72157643001724325>

Über ANA All Nippon Airways:

ANA, die größte Fluggesellschaft Japans und Mitglied in der Star Alliance, bietet auf ihren Flügen ein mehrfach ausgezeichnetes Bordprodukt, innovative Technik und erstklassigen Service. Damit ist auf den insgesamt 118 innerjapanischen und 77 internationalen Strecken ein Reiseerlebnis der Extraklasse garantiert.

Neben Paris, London und Brüssel verbindet die Airline auch Wien, sowie die deutschen Städte Frankfurt, München und Düsseldorf im Direktflug mit Tokio. Einmal täglich hebt der ANA-Dreamliner in der Langversion 787-9 jeweils in Wien, in München und in Düsseldorf nach Tokio ab. Ab Frankfurt startet zweimal am Tag eine moderne Boeing 777 mit Vierklassenkonfiguration in Richtung Japan (**derzeit ist die Bedienung aller Strecken stark eingeschränkt**).

Als eine von nur sehr wenigen Airlines weltweit wurde ANA auch 2020 im achten Jahr in Folge wieder mit dem höchsten Skytrax-Ranking von fünf Sternen ausgezeichnet. Die ANA-Gruppe beförderte im Geschäftsjahr 2018 insgesamt 54,4 Millionen Passagiere, beschäftigt rund 43.000 Mitarbeiter und verfügt über eine Flotte von mehr als 260 Flugzeugen.

Impressum & Kontakt

Pressekontakt:



BPRC GmbH & Co. KG
Matthias Burkard

Tel.: +49 89 - 171 000 602
Fax: +49 89 - 171 000 609

» [Kontakt](#)
» [Webseite](#)

ANA Deutschland
Katsuya Goto,
Maria Petalidou

Tel.: +49 69 - 29 976 - 0

» [Webseite](#)

Sollten Sie kein Interesse an weiteren Pressemitteilungen haben, können Sie sich [hier abmelden](#)